

La section sarthoise des Restos du Cœur lance un appel urgent aux bénévoles pour assurer différentes missions menées par l'association caritative.

Les missions des Restos du Cœur ont pour but « d'aider et d'apporter » une assistance bénévole aux personnes démunies, notamment dans le domaine alimentaire par l'accès à des repas gratuits et par la participation à leur insertion sociale et économique. L'association créée en 1985 par Coluche mène des actions contre la pauvreté sous toutes ses formes.





La section départementale des Restos du Cœur de la Sarthe (72) recherche des bénévoles en urgence pour les postes suivants : responsable approvisionnement, chauffeur livraison centres, chauffeur poids lourds, entrepôt (tri-préparation de commandes), accueil et secrétariat.

« Être bénévole aux Restos du Cœur, c'est s'engager à rendre un service désintéressé aux personnes en difficulté. C'est également partager l'éthique, les objectifs et l'objet social de l'Association mais aussi respecter la Charte des bénévoles »



Pour certaines missions, il est possible de recruter une personne en mécénat de compétence. Par ce biais, une entreprise met temporairement à disposition les compétences d'un salarié volontaire, sur son temps de travail, au profit d'un projet d'intérêt général.

**Pour tout renseignement, contacter l'Equipe Ressources Bénévoles. Tél : 02 43 82 16 14. Courriel : AD72.benevolat@restosducoeur.org
Adresse postale : siège des RESTOS 72, 1 rue du champ fleuri, 72190, Coullaines.**

Crédit photos : Les Restos du Cœur 72.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)